
Protokoll:

Rm Ackermann berichtet, dass der Investor die Möglichkeit zur Realisierung von Agrophotovoltaik im

Plangebiet prüft.

Amt 61/Herr Hastenteufel erklärt, dass im weiteren Verfahren die Realisierung von Agrophotovoltaik

Prüfungsgegenstand sein werde.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig ohne

Stimmenthaltungen zu.


